



学習発表会

全校児童一人一人が主役！コロナ禍の中で様々な制限はありましたが、今年も、笑い！涙？感謝!!のある発表学習発表会が無事終わりました。子どもたちは、はじけるような演技、発表をすることができ、自分の力を出し切ることができました。慌ただしい2学期ですが、全校で一つになって取り組み、目標を達成した充実感を味わうことができました。

<クラブ発表、神楽「塵輪」>

新たな配役で、舞も囃子もほとんどの子が一からのスタート。休み時間や自宅での自主練を重ね、からだに拍子や動きをしみ込ませました。全員で息を合わせることに苦労しましたが、精一杯演技したくさんの拍手をいただきました。



<低学年発表：にんたま二人ぐみの「あっとおどろく たからさがし！」>

出演者3人？(担任一人二役)で、春からの出来事や学習したことを忍者修行の宝さがしのストーリーの中で紹介しました。見つけたお宝は「げんき」「なかよし」「えがお」。クラスで大切にしていることです。一人の学級ですが、にぎやかで勢いのある発表でした。



<中学年発表：今もむかしも変わらないもの～思いやりを大切に～>



社会科の学習(昔の暮らし、スーパーマーケットの工夫)をタイムスリップした波佐っ子が紹介する内容でした。現代と比べて違うところはたくさんあるけれど、いつまでも大切にしたいものが今も波佐には残っていることを発表の中にメッセージとして込めました。

<高学年発表：「波佐！まるごとミュージアム」>

子どもたちは、縄文時代から現代までの歴史遺構などが波佐には豊富にあり、それを大切に残しておられることに衝撃を受け、感動と学びを劇にしました。難しい言葉満載の長台詞をユーモアを交え堂々と言う姿



はさすが高学年です。最後はミュージカル風に締める荒業でした。

<全校合奏>

子どもたちと学校職員でルパン3世の合奏をしました。会場からのアンコールを受け、保護者の皆さんも参加



して楽しく演奏ができました。共に盛り上げてくださったことに感謝いたします。

ロードレース大会



保育園ではなぜかスピードが上がります

自分に挑戦！正にそういうロードレース大会でした。みんな歯を食いしばって頑張りました。走ることが得意な子もそうでない子もみんな最後まで走り抜きました。息が切れ足が上がらない子や痛む横腹を押さえながら走る姿に、胸が熱くなりました。

自分に挑戦！正にそういうロードレース大会でした。みんな歯を食いしばって頑張りました。

12月行事

- 1日(火) ラブック号
- 2日(水) 複式教育研究発表
下校 14:30
- 3日(木) 児童集会
- 4日(金) 6年生紙漉き体験
- 5日(木) 児童集会
- 8日(火) 5/6年県学力調査 個人懇談
スクールカウンセラー来校
- 9日(水) 波佐っ子人権集会
- 15日(火) 低学年交流会
- 18日(水) 栄養士訪問④
- 21日(金) JP貯金 大掃除
- 22日(月) 校外班会
- 24日(木) 給食修了 しめ縄作り
下校 15:40
- 25日(水) 終業式
(令和3年1月)
- 8日(金) 始業式、給食開始、下校 13:00
- 12日(火) 4校時授業、下校 14:05

頑張った!波佐っ子

- ◆波佐小学校校内体操競技発表会
- ◆浜田市図画作品展
- ◆読書ノートコンクール
- ◆浜田市美術展書写展(毛筆)
- ◆島根県科学作品展

<表彰の記録>

<表彰の記録>